

Anlässlich des Internationalen Händehygienetages am 5. Mai hat das Hygieneteam im zweiten Jahr der Corona-Pandemie einen kontaktfreien Aktionstag „Aktion Saubere Hände“ gestaltet.

Die aktuelle Situation hat jedem deutlich vor Augen geführt, dass jeder im Wortsinne es „in der eigenen Hand hat“ das Risiko der Übertragung von Krankheitserregern zu beeinflussen.



Für Angehörige, Patienten und Mitarbeiter wurde auf Stellwänden im Eingangsbereich der Klinik anschaulich gezeigt, wie Händehygiene richtig funktioniert.



Im häuslichen Bereich ist das Händewaschen sehr wichtig, um Bakterien zu

reduzieren.

Mit praktischen Tipps erhalten Angehörige und Patienten einen anderen Blick auf diese einfache, aber sehr effektive Maßnahme.

Vielen Menschen ist zwar jetzt bewusster geworden, sorgsamer mit dem Thema Händehygiene umzugehen und die eigenen Gewohnheiten zu überdenken und anzupassen, häufig fehlten die passenden Anwendungshilfen.

Den Mitarbeiter wurde der professionelle Umgang mit PVK's zur Sepsis Reduktion mit einer eigens angefertigten Fotodokumentation alltagstauglich präsentiert.

Die drei Stellwände waren eine Woche als „Miniausstellung“ zu sehen und haben die Besucher und die Mitarbeiter zum Betrachten angelockt.

Durch eine persönliche Unterschrift auf dem großen Plakat „Aktion Saubere Hände“ auf der ersten Stellwand, haben sich die Teilnehmer, wie auch traditionell an den vorherigen Aktionstagen, verewigt.

Eine kleine Fotogalerie aus den letzten Jahren zu unseren Aktionstagen, war für die Mitarbeiter eine amüsante Reise in die jüngste Vergangenheit.

Als besondere Aktion hat das Küchenteam 600 einzeln verpackte selbstgebackene Hand-Kekse zur Verfügung gestellt.

Das Hygieneteam verteilte die Plätzchen an die Mitarbeiter bei einem persönlichen Besuch in ihrem Bereich mit dem Flyer zu den 5 Indikationen zur Händehygiene und dem Slogan „Damit ihre Hände immer ein sauberes Plätzchen sind „.

Diese kleine Geste hat vielen Mitarbeitern in ihrem stressreichen Alltag ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.



Hygieneteam

Asklepios Klinik Schildautal Seesen

Seesen Mai 2021